



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA** de **MEXICO**
Organización obrera afiliada a la **FEDERACION SINDICAL MUNDIAL**
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 12, Número 1, enero 1 de 2012*

2012, Renovación del fuego nuevo

El 21 de diciembre de 2012 culminará la Era del Quinto Sol en la Cuenta Larga de los mayas. Será un hecho simbólico para la reflexión sobre las aportaciones mayas a la humanidad.



No será el fin del mundo ni el cumplimiento de ninguna profecía. Se trata de la cuenta de cien ciclos, en cada uno de los cuales se renovaba el fuego nuevo.

Es la visión circular del tiempo indicada en el calendario de los mayas y, en general, de Mesoamérica. En la Cuenta Larga de los mayas, la presente era empezó el día 13.0.0.0 que correspondería al 13 de agosto de 3113 a.C., y terminará el 21 de diciembre de 2012 d.C.

La medición del tiempo, la invención del Cero y su utilización posicional y numérica, representan las aportaciones más importantes de los mayas a la humanidad.

Se dice que al aproximarse la renovación del fuego nuevo, los mayas se deshacían de bienes, gobiernos y demás aparatos; se preparaban, incluso, para morir.

Si a la media noche Las Pléyades cruzaban el cenit, se iniciaba una nueva Era. Así ocurrirá este 2012.

El acontecimiento calendárico es simbólico y buen motivo para Comenzar de Nuevo, no solamente con la cuenta numérica, sino para reactivar la lucha por la transformación social y la libertad.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México